

森戸よう子 ☎042-383-0514
東町 5-14-10
水上ひろし ☎042-301-9521
緑町 1-6-7 光ハイツ
たゆ 久貴 ☎042-203-1362
貫井北町 1-25-7-4101

URL <http://jcpkoganei.com>

2024年3月31日(日)

NO. 1922

発行 しんぶん小金井社
【連絡先】長谷川 博道
☎ 070-6666-7717

公立保育園の正常化を求める決議を議会は否決

小金井市議会最終日に、市長は小金井市立保育園の在り方検討委員会設置条例案を提案し、議会は賛成多数で可決しました。日本共産党は退席しました。

在り方検討委員会は、

今後の市立保育園の役割及び在り方を検討するために設置されます。構成は、学識経験者、保育に関する業務に従事する専門職者、市立保育園の保護者など10名です。来年5月

月の検討委員会の答申を受け、市長は「新たな保育業務の総合的な見直し改定案」を示し、廃園の可否を決定し、来年の9月定例会に改正条例案を提案する方針です。

質疑の中では保育園廃園を推進する議員から、廃園の数や残る保育園の委託化も議論すべきなどの意見が出されました。

森戸よう子議員は「そもそも在り方検討委員会の前に、判決に従い条例を元

に戻し、募集再開を考えるべき」「諮問の仕方はどうするのか。公立保育園の役割の検討が明記されない。どこで検討するのか。課題と解決策の検討といふことでは、行きつく先

は見えていた。廃園ありきの在り方検討委員会だと言わざるを得ない」と主張しました。

市長は、「5園維持は極めて難しい」などと答えました。

また、日本共産党は子どもの権利を守る会と共同で「公立保育園の廃園方針

「裏金事件の真相解明を求める意見書」が可決

小金井市議会は3月

25日、市議会最終本会議において、「裏金事件の真

相解明を求める意見書」を賛成多数で可決しました。(賛成・共産・みらい・子ども・公明・参政・こがおも・生活者ネット・緑つながる。退席・自民信頼・街の仲間)

意見書では、自民党が

政治資金パーティーの名で、脱法的に企業・団体献金を長期にわたって集めながら政治資金収支報告書を偽造し裏金を作つてきましたこと、組織ぐるみで議員の多数が関り違法行為を行っていたこと、選挙の年に裏金の金額が増えており、選舉に使われていないかの解明も必要だと指摘しています。ま

た、自民党はこの20年間

で464億円もの企業・団体

と廃園条例を撤回しない白井市長に責任を問い合わせた。議会は賛成少数で否決しました。(賛成・共産・子ども・公明・参政・こがおも・緑みらい・参政・こがおも・緑つながる・街の仲間)

最終日に、自民党の裏金事件の真相解明を求める意見書が可決されました。この経過は、日本共産党が意見書作成を工ントリーアーし、文案を作つて、共同提案会派を募つて、最終的には6会派の共同提案という形で提案しました。可決出来て良かったです。

改めて感じることは、自民党は20年間で464億円もの献金をもらつていたことの異常さです。

経団連の要求に応じて法人税が下げられ、その財源の穴埋めに、他方では消費税の引き上げや社会保障の削減が繰り返され続けてきました。不安定で低賃金な働き方も拡大させられてきました。

またカンパを寄せてくださる方や、「家に余っている食料を渡したい」な

まちかど相談会には水

上ひろし議員とたゆ久貴議員が参加、対応しました。

また。まちかど相談会には水



「生活が大変」「協力したい」の声寄せられる

3月23日、小金井社会

保障推進協議会は武藏小金井駅南口の交番横で、まちかど相談会とフード

ドライブをそれぞれ行いました。

フードドライブには、4月からは介護保険料や後期高齢者医療保険料の負担増、さらなる物価の高騰など市民生活が厳しくなる中で、小金井社会保険推進協議会では継続して市民生活支援を継続して取り組んでいきます。

まちかど相談会には水

上ひろし議員とたゆ久貴議員が参加、対応しました。

またカンパを寄せてくださる方や、「家に余っている食料を渡したい」な

まちかど相談会には水

上ひろし議員とたゆ久貴議員が参加、対応しました。

格差と貧困を拡大させている金権腐敗政治を終わらせないと云っています。(たゆ久貴)